

Información nacional

El arma de aviación celebró solemnemente en Madrid la fiesta de su Patrona

El general Gambara, en nombre de la Aviación italiana, entrega a la Aviación española una imagen de la Virgen de Loreto

ANTEAYER, EN MADRID

En memoria de los 43 caídos de "ABC," Fueron descubiertas dos lápidas

palabras de Luca de Tena. — El Ministro de la Gobernación descubre las lápidas

Madrid. — En el edificio de "A B C" se celebró anteaer un acto en memoria de los redactores, empleados y obreros de "Prensa Española" asesinados durante el dominio rojo. Consistió el acto en el descubrimiento de dos lápidas que perpetúan sus nombres. Asistieron el ministro de Gobernación, Prensa y Propaganda, señor Serrano Suñer; el Subsecretario de Prensa y Propaganda, señor Alfaro; Director General de Prensa, señor Gómez Arnau, los directores de los periódicos de Madrid y gran número de escritores y periodistas. Al llegar al edificio el señor Serrano Suñer, fué recibido, brazo en alto, por el director de "A B C" y Consejero Nacional, señor Luca de Tena, y por los redactores, empleados y obreros de la casa. Al descubrirse la lápida, de la Redacción, el señor Luca de Tena pronunció breves palabras, diciendo que la redacción del periódico era trinchera de vanguardia en la que durante tantos años trabajaron los camaradas a los que se honra. Al terminar el señor Luca de Tena su discurso, el ministro de la Gobernación pronunció las siguientes palabras: "Obreros y periodistas de "ABC" que supisteis morir por Dios por España!", contestando todos los

asistentes con el grito de "¡Presente!"

A continuación, en la nave de los talleres, fué descubierta la lápida con los nombres de los obreros sacrificados por los rojos.

El señor Luca de Tena dedicó un sentido recuerdo a cada uno de los 43 asesinados, agregando a continuación:

"Comparad la conducta de aquellos asesinos con la actuación de nuestro Caudillo Franco. Entre los postulados del nuevo Estado Nacional-Sindicalista, figura, en primer término, la Justicia Social, que no es un regalo que se os hace, sino algo que se os debe y que Franco está dispuesto a daros".

"Unificación, unidad de doctrina para todos los españoles, unidad en los derechos y en los deberes, unificación que va es y que será siempre por encima de pequeñas fracciones y partidismos mezquinos, porque Franco lo quiere y porque en ella estriba la salvación de España".

Después el ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, dió los gritos de "¡Presente!", rezándose por todos los asistentes un Padrenuestro en memoria de los caídos.

A la salida, el ministro de la Gobernación fué objeto de una calurosa ovación y despedido brazo en alto con el grito de "¡Arriba España!"

Italia llegó al campo acompañado de los agregados militares, aeronáutico y naval, jefe de la Misión Italiana y representaciones del Fascio italiano en Madrid.

Oficiales italianos de la aviación legionaria y del C. T. V. llevaron la imagen, que estaba colocada en una carroza adornada con banderas de los colores españoles e italianos.

Dada escolta a la imagen una escuadra de guardadores del arma de aviación española. La precedía la representación del Fascio de Italia, con su banderín, en el que se leía el nombre de Constantino Ciano.

La imagen fué llevada hasta un hangar adornado con banderas de los colores español e italiano y en el cual se levantaba un altar sobre una plataforma en la que estaban colocadas ocho bombas de aviación de 250 kilos, entrelazadas con cintas de ametralladora de aviación.

Al hacer entrega de la imagen, el general Gambara, que lucía la Medalla Militar individual en el pecho, pronunció unas breves palabras de ofrecimiento y de súplica a la celestial Patrona para que proteja a los Caudillos de ambos países y a las aviaciones respectivas, y terminó gritando "¡Arriba España!" y "¡Viva Italia!".

El general Yagüe contestó al general Gambara dándole las gracias por la imagen y recordando las hazañas de la aviación legionaria. Terminó con el grito de "¡Viva el Rey Emperador!", "¡Viva el Duce!", "¡Viva Italia!", "¡Viva Franco!" y "¡Arriba España!".

Se fueron contestados calurosamente. A continuación se ejecutaron los himnos nacional e italiano. Acto seguido comenzó la misa, que celebró el Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay. Al mediodía se sirvió a la tropa un rancho extraordinario y por la tarde se celebró una becerra, que resultó animadísima.

El general Gambara, embajador de

Carta del Papa al Arzobispo de Zaragoza

Disposiciones oficiales publicadas

Recepción en la embajada de E. U. — Distinción pontificia al Alcalde de San Sebastián

Zaragoza. — Su Santidad el Papa Pío XII ha dirigido una carta al Arzobispo de Zaragoza, doctor Domenech, al que le comunica que, accediendo a sus propósitos y deseos, concede gustosamente a todos los fieles cristianos que en el curso del año 1940 visiten piadosamente y debidamente confesados y comulgados la basílica del Pilar, en la ciudad de Zaragoza, una indulgencia plenaria, por una sola vez. El doctor Domenech, por su parte, ha publicado una magnífica pastoral, en la que considera el alto sentir espiritual que debe encerrar la gloriosa conmemoración mariana.

CONFERENCIA SOBRE FERNANDO EL CATÓLICO
Zaragoza. — En el Centro Mercantil se ha dado una conferencia correspondiente al cursillo reivindicatorio del Rey Fernando el Católico.

La asistencia de público fué numerosa y selecta. El publicista y académico de la Real de la Historia don Francisco Gómez del Mercado disertó sobre el tema: "La hoja de servicios de don Fernando II de Aragón y V de Castilla, en el testamento de Isabel la Católica". El conferenciante fué muy aplaudido.

DISPOSICIONES OFICIALES
Madrid. — El "Boletín Oficial del Estado" publica entre otras las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley ampliando la actividad del Instituto Nacional de la Vivienda en orden a la construcción y régimen de viviendas protegidas a las que los diferentes organismos oficiales tengan que edificar para sus funcionarios, empleados y obreros, siempre que reúnan las condiciones establecidas por su reglamento y ordenanza general.

Se requerirá en cada caso, acuerdo del Consejo de Ministros, a propuesta del Ministro del departamento respectivo, y se determinará con cargo a qué créditos se habrá de hacer el gasto.

Gobernación. — Decretos nombrando Gobernador Civil de Guipúzcoa a don Gerardo Caballero; de Badajoz, a don Florencio Acevedo; de Santander, a don José López Ruiz; de Málaga, a don José Luis Arrese; y de Lugo, a don Pedro Morales.

Ampliando el plazo señalado por la ley de 9 de Septiembre sobre beneficios a favor de propietarios de inmuebles dañados por la guerra para su reconstrucción.

Agricultura. — Fijando la tasa del vino y alcohol vínicos de la presente campaña de 1939-40.

Orden sobre transformación del cultivo forestal en agrícola.

Industria y Comercio. — Dando vigencia a los estatutos del Instituto Español de Moneda Extranjera.

Nombrando presidente de la Comisión reguladora de la producción de metales a don Agustín Planas.

Nombrando secretario general técnico a don Constantino Lobo Montero.

Idem secretario de la Comisión reguladora de Industrias Químicas a don José Senante.

Idem secretario de la Comisión reguladora de la Producción de metales a don Luis Garrido.

Convocando concurso-oposición para cubrir 25 plazas de oficiales comerciales.

Nombrando presidente de la Comisión del Crisi al ingeniero de Minas don Ceferino López Sánchez.

Educación Nacional. — Convocando exámenes en todas las escuelas especiales de ingenieros en la segunda quincena de Marzo.

Dando normas para la colocación de ingenieros en prácticas con destino a los laboratorios de la Escuela Especial de Minas.

Trabajo. — Autorizando el trabajo en domingo y días festivos del personal ferroviario y accidental de carga y descarga con asistencia voluntaria al mismo.

CATEDRÁTICO QUE PROFESIONA EN UNA ORDEN RELIGIOSA
Madrid. — El catedrático de la Facultad de Filosofía y Letras don Manuel García Morente ha profesado en la Orden de Mercedarios.

El bloqueo de las costas es irrisorio e imposible. Finlandia sabrá vencer y demostrar al mundo que es una nación fuerte y decidida.

R. N.

¿Una curación milagrosa en Zaragoza?

Las autoridades eclesiásticas entablan el proceso de comprobación

Zaragoza. — Acaba de registrarse en esta ciudad un caso de curación que presenta todas características del milagro.

La joven Pilar Izquierdo padecía, desde hace largo tiempo, una parálisis; tenía, además, una total ceguera presentaba numerosos quistes y úlceras en el pecho y en la cabeza.

Desde hace algún tiempo, con una absoluta, había ella asegurado tener la convicción de que hallaría remedio total para sus enfermedades, por vía sobrenatural.

En la mañana del día de la Inmaculada recibieron las autoridades civiles y las personalidades científicas de esta ciudad un aviso para que se personaran en su domicilio, por haberse, efectivamente, realizado la curación de la enferma.

En casa de ésta fueron informados de que cuando recibía, después de la misa, la comunión, le fueron desapareciendo los quistes que tenía en el pecho y en la cabeza, iban reco-

brando la vista, y pudo, al fin, levantarse sin presentar síntoma alguno de las enfermedades que anteriormente padecía.

La noticia circuló rápidamente por toda la ciudad.

Los hombres de ciencia zaragozanos han hecho un determinado reconocimiento a la enferma curada, afirmando que habían, efectivamente, desaparecido todos los síntomas de los males que la aquejaban.

Del hecho, que se reputa milagroso, ha sido levantada un acta notarial.

Se hace notar que la joven Pilar Izquierdo es fundadora de una Congregación que ha sido aprobada en Roma.

Se anuncia que las autoridades eclesiásticas han dictado las oportunas órdenes para entablar inmediatamente el proceso de comprobación, a fin de que las sagradas congregaciones dictaminen si se trata o no de un caso milagroso. EFE.

Ayuda de la Cruz Roja Española a Finlandia

Ayuda económica ya acordada, y en estudio ayuda en material y personal técnico y ambulancias. El representante de Finlandia, agradecido a España y al Generalísimo

Madrid. — En la sesión celebrada recientemente por la Asamblea suprema de la Cruz Roja española, se aprobó, por aclamación, una propuesta del representante de Finlandia, señor Conde de Vallabona, de concesión de una ayuda económica a la Cruz Roja de Finlandia.

Se acordó también estudiar, dentro de la forzada limitación a que obliga el actual estado de reorganización y multiplicación de servicios, la posibilidad de ayudar a la Cruz Roja finlandesa con envíos de material y personal técnico y ambulancias.

(De "España")

UNA NOTA DEL REPRESENTANTE DE FINLANDIA
Madrid. — El Ministro Plenipotenciario de Finlandia en esta capital ha publicado una nota, para agradecer la posición tomada por el Gobierno

de España, manifestada en el último Consejo de Ministros.

En la Embajada y en el domicilio particular del Embajador se reciben numerosas cartas de entidades y particulares, que demuestran la adhesión perfecta del pueblo español con la Finlandia invadida. Estas cartas suman varios millares. Y llegan numerosos ramos de flores para la esposa del diplomático.

Elogia también el Ministro de Finlandia la ayuda material y moral de los países nórdicos y la aportación de diversos Estados en material bélico, y dice que, de continuar en esta forma, Finlandia podrá resistir la avalancha rusa para luego, al estar suficientemente preparada y dotada, llegar a la victoria definitiva.

Dice luego el ilustre embajador que

La fiesta del Arma de Aviación



Las autoridades al salir del templo de San Francisco donde se celebró solemne Misa. — El Comandante General, señor Kindelán, revistando las fuerzas de Aviación

España y el Generalísimo son de todo el mundo los que mejor pueden comprender la actual situación finlandesa, por la lucha grande que contra el comunismo sostuvieron, y que en Finlandia, como en España, terminará con la victoria de la razón y de la cultura.

Señala con agradecimiento las atenciones que España ofrece a los finlandeses residentes en nuestra Patria, diez de los cuales son representantes de exportadores de madera, celulosa y papel.

Normalmente tenía Finlandia un Ejército de cien mil hombres, pero, ante la avalancha que sobre sus cam- pos lanzaba el mal vecino, puede afirmarse que hoy día todo finlandés es un soldado, que el Ejército está formado por la nación entera y el efectivo del mismo en armas se eleva ya a más de un millón de soldados.

El abastecimiento del país está pre-

El abastecimiento del país está pre-

Del Gobierno Civil

Interesantes manifestaciones del Excmo. Sr. Gobernador Civil

pero en breve tendremos harina corriente y se bajará otra vez el precio del pan. — El nuevo edificio del Gobierno civil ya está terminado y proseguir las obras en el Palacio de Comunicaciones.

El sábado al mediodía el Sr. Gobernador civil, refirió a los nuevos precios del pan, que por no haber llegado la harina de fuerza propia para las panes, ensalmadas, etc. resulta muchísimo más cara que ha habido que elevar el precio del pan. No obstante haber como en parte la gran diferencia de precio, pero espero — aya que en breve tendremos harina corriente y se podrá bajar otra vez el precio del pan.

Un emocionante 3 a 2... y la victoria!

En el marcador queda un emocionante 3-2 a favor del "Mallorca", que viendo amenguarse su ventaja, hace un postrer esfuerzo y pasa a dominador, consiguiendo Planas asegurar la victoria con un nuevo tanto, recogiendo un despeje corto de Francés, que no pudo sujetar un formidable tiro de Pocovi.

La noticia, en Palma

Ni que decir tiene el júbilo que la espléndida victoria del "Mallorca" — completada por la no menos brillante lograda por el "Constancia" — causó en nuestra ciudad.

Esta mañana han regresado los jugadores

Esta mañana, a las nueve, han regresado los jugadores de fútbol, que vinieron a jugar en el campo de fútbol de San Juan de los Ríos.

LA FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DE LORETO

Festejos del Arma de Aviación en honor de su excelsa Patrona

El Arma de Aviación celebró este año, primero de la Victoria, con singular esplendor, diversos actos en honor de su excelsa Patrona, Nuestra Señora de Loreto.

Se celebraron estos festejos en nuestra ciudad y en la villa de Pollensa, asistiendo a ellos todos los Jefes y Oficiales de nuestra gloriosa aviación, presidiéndolos el Excmo. Sr. Comandante General de Baleares, D. Alfredo Kindelán, perteneciente a dicha Arma.

El sábado, en Son San Juan el Excmo. Sr. Comandante General de Baleares, D. Alfredo Kindelán, perteneciente a dicha Arma.

Asistieron a este acto el Jefe de la Región Aérea, Comandante, señor Galán; el Jefe de esta Sección, señor Llorca; el Delegado Provincial de Trabajo, señor Cárdenas; el Jefe provincial, accidental de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señor Arnica; el Delegado provincial de las Organizaciones Juveniles, señor Alfín; y numerosos Jefes y Oficiales de Aviación.

Terminado el ágape, que fué servido al aire libre y en la plaza central del aeródromo, donde se instalaron las mesas, pronunciaron breves discursos, ensalzando la festividad de la Patrona del Arma de Aviación, Nuestra Señora de Loreto, el Comandante Jefe de Infraestructura, señor Llorca; el Jefe de la Región Aérea, señor Galán y un obrero de los talleres, expresando todos ellos sus más fervientes votos y fe inquebrantable por un imperial y venturoso porvenir de nuestra Patria, bajo las órdenes de nuestro ínclito Caudillo Franco.

El señor Galán Guerra, Jefe de la Región Aérea, expresó, además, su agradecimiento a todos los obreros y encargados por su valiosa cooperación con su trabajo, diciendo que España, ya redimida del marxismo destructor, vuelve a florecer, y Franco, que es nuestro conductor, así como ganó la guerra, ganará también la paz y el bienestar de todos los españoles.

Terminó este dato con grandes vivas a España, Franco y la Aviación Española, cantándose el "Cara al sol". Seguidamente por la Columbiola de Son Cok se hizo una suelta de palomos, y a continuación se celebraron diversos actos deportivos por los obreros y personal de talleres, que resultaron muy animados.

En San Francisco Ayer, a las diez de la mañana, en la iglesia de San Francisco, se celebró la solemne misa que el Cuerpo de Aviación dedicaba a Nuestra Señora la Virgen de Loreto, su excelsa Patrona.

Lució la iglesia sus mejores galas, y los jugadores de fútbol, los jugadores mallorquinistas.

En el aeródromo, se les ha tributado — habían acudido allí más de un centenar de socios — cariñoso recibimiento. Trasladados al local social, ha habido para todos suculento desayuno.

Unas palabras con Felipe Hemos cambiado unas palabras con Felipe, capitán de los vencedores.

Después de la jornada de ayer, la clasificación de los equipos que integran el tercer grupo de la segunda División de Liga es como sigue:

El templo se vio completamente atestado de fieles, asistiendo nutridas representaciones del Ejército de Tierra, Mar y Aire, numerosas familias de los Jefes y Oficiales de Aviación; una Compañía del Servicio de Aviación, mandada por el capitán señor Truyols; y secciones de las Organizaciones Juveniles y Flechas del Aire, así como también una batería del Grupo de Artillería Antiaérea Independiente, afecto a la Región Aérea de Baleares, al mando del Capitán señor Villalonga Amorós.

Todas estas fuerzas fueron revisadas por el Comandante General, señor Kindelán, a su llegada al templo, desfilando después, ante las autoridades, en la plaza de San Francisco, al terminar la misa.

Después de la misa los Jefes de la Región Aérea, señor Galán; de la Defensa Pasiva Antiaérea, señor Cerdó; y de Infraestructura, señor Llorca, juntamente con el Delegado provincial de Trabajo, señor Cárdenas; el Jefe provincial, interino, de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señor Arnica; y varios Jefes y Oficiales de Aviación se trasladaron al "Garage Popular" donde se alojó la sección automovilística afecto a la Región Aérea.

Allí se sirvió un espléndido aperitivo a los mecánicos y obreros empleados en dicha sección, presidiéndolo los mencionados Jefes. No se pronunciaron discursos.

Misa en la explanada del Puerto. — Becerrada. — Lunch en el pabellón de los Oficiales.

En Pollensa y con gran animación, se celebró, en el Puerto, la fiesta de Nuestra Señora la Virgen de Loreto, Patrona de la Aviación.

El Comandante Jefe de aquella Base Aérea, señor Barrera, quiso que, en este primer año de la Victoria, se celebrasen las fiestas con toda la pompa y alborozo posible.

Para ello se organizó un variado programa de festejos que empezaron con una solemne misa que se celebró en la explanada del Puerto siendo el celebrante de la misma el Rdo. señor Torres Gost, Capellán de la Base Aérea y Vicario del Puerto.

El altar se instaló teniendo por fondo uno de los aviones de la Base que se adornó convenientemente.

Al acto asistieron todas las Autoridades de Pollensa, Jefes y Oficiales del Ejército del Aire y numerosos fieles.

Asistieron también fuerzas de Aviación y todos los obreros de la Maestranza y servicios de la mencionada Base.

Presidieron el acto el Comandante Jefe de la Base, señor Barrera; el

JABON RICHELET



Para conservar sano el cutis

utilice siempre este jabón preparado por un gran especialista de la piel. Es puro, calmante y preventivo contra las afecciones cutáneas y dá maravillosos resultados para suprimir granos, sarpullidos, puntos negros y piel grasienta. Uselo diariamente y jamás tendrá roja ni brillante la nariz.

95 céntimos nada mas

cuesta la nueva pastilla. Pastilla grande, 1,80 (timbre aparte). LABORATORIO RICHELET - SAN SEBASTIAN

Jefe de la Maestranza de Aviación, señor Urcola y el Alcalde señor Cerdá.

Terminada la misa y efectuado el desfile de la fuerza, ante las Autoridades se celebraron diversos festejos (cuchas, carreras, etc., etc.) reparitiéndose entre los vencedores diversos premios.

Después las Autoridades, familias de los Jefes y Oficiales y pueblo, se trasladaron desde la explanada a la plaza de toros del Puerto donde debía celebrarse la anunciada becerrada.

Para presenciar esta becerrada y asistir al banquete de los Jefes y Oficiales del Arma de Aviación se trasladaron a Pollensa el Comandante General, señor Kindelán, acompañado de su distinguida esposa, de su bella hija Lola y de su ayudante, Coronel señor Lacy; el Jefe de la Región Aérea, señor Galán Guerra; Jefe y Oficiales de Aviación, muchos de ellos acompañados de sus familiares.

En la becerrada, que constituyó un éxito de alegría y público, se lidiaron tres becerras por las cuadrillas de los señores Francisco García y Enrique Domínguez encargados de pasarle los dos primeros becerras y Capitán D. Luis Lerdo de Tejada, tercer espada.

Presidió esta fiesta el General Kindelán, acompañado de su distinguida esposa, doña Dolores Núñez del Pino; Alcalde de Pollensa, don Miguel Cerdá; Teniente Coronel, señor Cerdó; Jefe de la Región Aérea, señor Galán; Coronel Lacy y Comandantes señores Barrera, Llorca y Urcola.

Amenizó el acto la banda de música de Pollensa y actuó en el ruedo, a imitación de la famosa banda de "El Empastre", en el tercer toro, la orquesta "Los Trashumantes" que quedó a muy buena altura.

También cumplieron como buenos, salvo ligeras topetazas de los becerras, los espadas Lerdo, García y Domínguez y el sobresaliente Marroig, de la Reserva Naval.

De director de lidia actuó el veterano Pericás.

Finalizado este festejo taurino y despedidas las Autoridades asistieron, el Jefe de la Región Aérea, señor Galán, acompañado del Jefe de la Base Aérea, señor Barrera y algunos Jefes y Oficiales de aviación de la Maestranza donde se sirvió a los mecánicos y obreros especializados que allí trabajan un espléndido lunch, al final del cual habló, en breve y elocuente parlamento, el Jefe de la Región Aérea señor Galán.

Les expresó que la festividad de Nuestra Señora de Loreto, fiesta religiosa que les unía a todos por igual en aquellos momentos para elevar sus plegarias a su excelsa Patrona les recordaba también la necesidad de seguir trabajando para honrar así a Dios y a la Patria, pues España para llegar a ser el Imperio que soñó José Antonio y Franco realiza, necesita del trabajo intenso de todos para alcanzar su mayor producción.

Vosotros, los hijos, habéis de ser la solera de los obreros españoles del Arma de Aviación, enseñando luego

a las generaciones que vengan a engrosar los grandes talleres que España necesita para pasar rápidamente estos momentos penosos de la post-guerra, que en nuestra Patria se dejan sentir en todos los órdenes, agravados ahora por los conflictos internacionales.

Pidió a todos paciencia y fé en los grandes destinos de España y elogió a nuestro ínclito Caudillo Franco quien, dijo, nos ha de llevar a la victoria de esta paz como nos llevó a la victoria en la guerra.

Terminó dando vivas a España, a Franco y a la Aviación Española, que fueron contestados con gran entusiasmo por todos los obreros, quienes también vitorearon al orador y a sus Jefes Sres. Barrera y Urcola allí presentes.

Al salir los Jefes y Oficiales fueron largamente aplaudidos y vitoreados. Desde allí, los señores Galán, Barrera, Urcola y demás Jefes y Oficiales de Aviación se trasladaron al Pabellón de los Jefes y Oficiales, en el Puerto, donde se celebró una comida íntima, a la que asistieron todos los Jefes y Oficiales del Ejército del Aire, presididos por el General de División, perteneciente a esta Arma, el Comandante General de Baleares, señor Kindelán.

Al final del acto, el General señor Kindelán y el Jefe de la Región Aérea, señor Galán Guerra, pronunciaron breves frases adecuadas al acto que se celebraba.

Anoche en el "Círculo Mallorquín" se celebró el anunciado baile de gala. Al mismo asistió numerosa y distinguida concurrencia.

En el hall del "Círculo Mallorquín" se había instalado un avión de los llamados "ratas" que nuestras tropas capturaron al ejército rojo.

Los salones del Círculo estaban espléndidamente adornados.

La fiesta resultó brillantísima.

En todos los aeródromos y en los centros y dependencias de las fuerzas del Ejército del Aire, en nuestra isla, se sirvió ayer a la tropa una comida extraordinaria.

Notas de sociedad

EL JEFE PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO

Esta mañana, en el vapor correo "Mallorca" ha llegado procedente de Madrid y Barcelona, el Jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., señor Bolea, quien como saben nuestros lectores marchó a la Península presidiendo la representación balear que tomó parte en el traslado de los restos del fundador de la Falange desde Alicante al Monasterio de El Escorial.

Sea bienvenido.

BOTELLAS USADAS

garras y bombonas. Compró de todas clases pagando mejor que nadie. Casa Bernardino, Socorro, 63.

D. Bartolomé Martorell Bauzá

ha fallecido en el día de hoy, a la edad de 71 años, habiendo recibido los Auxilios Espirituales.

R. I. P. Su afijida esposa, doña María Martorell; hija, hijo político, don Jaime Pons; nietos y demás familia participan a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida y les ruegan encomiendan su alma a Dios y asistan al rosario que se rezará esta tarde a las 8 y 30 y seguidamente a la conducción del cadáver a su última morada.

Casa mortuoria: Hostales, 40 - 2. No se invita particularmente.

El Excmo. y Rmo. Sr. Arzobispo-Obispo ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Campeonato de Segunda categoría

Correspondientes al campeonato balear de segunda categoría, se jugaron ayer dos partidos.

En Palma, el "Antoniano", en su campo, fué vencido por el "Recreativo", por 4 goles a 3.

En Lluçmayor, el "España" venció al "Poblense" por 5 a 1.

Otros partidos

Por la mañana, jugóse ayer un encuentro entre el juvenil del "Antoniano" y el once de los cadetes de las O. J. que estuvo en Madrid. Vencieron los cadetes por 4 a 1.

Praga, 3; Patronato, 0. Regional, 3 — Arenas, 2. Soledad, 5 — Arrabal, 1

